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投资者关系活动记录表 

编号：2024-003 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□券商策略会          □路演活动 

□现场参观            □电话会议 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位 进门财经平台参与交流的投资者； 

E互动平台参与交流的投资者。 

会议时间 2024 年 3月 29日；2024年 4月 3日。 

会议地点 线上：进门财经、E 互动平台。 

上市公司接待人员姓名 CEO 王洪；独立董事刘宁宇；财务负责人兼副总经理

刘晓军；董事会秘书常阳；财务总监柳美仙；投资者

关系副总监陈同洲。 

投资者关系活动主要交流

内容介绍 

公司领导以视频形式介绍了 2023年业务发展情况，

对 2024年重点工作进行展望，并同投资者就大家关

心的问题做了现场问答交流互动。 

其中主要交流问答内容如下： 

问: 2023 年公司业绩增长的主要原因。 

答: 2023年业绩增长主要原因是报告期内公司持有

的电站规模扩大，公司发电量、发电收入均实现同

比上升。同时，公司加速推进“滚动开发”的轻资

产运营战略，2023年完成了风电、集中式和分布式



光伏等多类型新能源电站的对外转让，共计 592MW。

此外，报告期内公司完成非公开发行股票，并通过

融资置换、融资方案优化等方式加强资金管理，降

低融资成本，改善负债结构，使得公司财务费用同

比下降。 

 

问: 关于公司 2024 年的发展计划。 

答: 2024年，公司将继续秉持“重开发、精工程、

优结构、谋合作”的经营管理总体思路，推行电站

产品化和轻资产化运营战略，快速打造多类型高质

量新能源电站的同时，我们也会加大电站的转让力

度，预计今年公司各类型电站的新增装机规模和转

让规模都会进一步提升。 

除了原有的优势业务地面集中式和工商业分布式之

外，公司户用光伏业务将纳入 2024年重点发展计

划。公司将进一步完善支撑业务高速发展的中后台

体系，实现并网规模再上一个台阶，同时我们也将

加大户用资产的周转力度，扩大公司业务收入。 

另外公司也会结合新型电力系统建设要求和综合能

源服务市场变化，围绕用户需求，密切关注各类型

储能电站、售电、虚拟电厂、光储充一体化、绿色

权益开发、源网荷储、微电网、风光制氢等新兴业

务的发展，不断提升自身复合型业务开发能力和综

合能源服务能力。 

 

问: 公司对今年国内装机市场的判断。 

答: 上游成本下降，各类型电站项目的投资收益水

平都得到了一定的提升，这刺激了下游市场的爆

发，预计国内今年新增装机依然可以超过 200GW。

2024年公司将继续加大各类型电站的开发和建设力



度，尤其是户用业务，我们将争取新增并网规模再

上一个台阶，同时我们也将进一步加大电站的转让

力度，继续推行轻资产化运营模式。 

 

问: 公司股价下跌的原因，以及公司为什么一直在卖

电站？ 

答: 上市公司股价会受到宏观经济环境、行业周期、

市场行情等多重因素影响。 

2023年光伏上游成本持续下行，下游电站装机量迎来

爆发，进入到每年 200GW 以上的高增长发展阶段。 

在未来光伏新增并网维持高位运行情况下，作为光伏

下游市场民营代表性企业，公司每年无论从业务开发

到打造高水平高收益电站产品，再到电站资产运营和

转让，都将获得更具持续性的快速发展空间。 

公司快速打造多类型高质量电站产品的同时，一部分

选择持有，持续获得稳定发电收益，一部分择机转让，

提高资金使用效率，形成了新能源电站快速开发持有

和转让的轻资产运营模式，增厚业绩的同时，也进一

步优化了公司业务布局与资产结构。 

 

问: 信用减值损失出现了较大比例的提升，是什么

原因？ 

答: 主要是由于目前可再生能源补贴发放周期较长，

为了更加合理反映应收电费款未来预期信用损失情

况，更能公允地反映公司财务状况和经营成果，由原

比例 1%改按 3%确认预期信用损失。 

 

问: 为什么存货增加这么多？ 

答: 存货大量增加的原因主要系以出售为目的持有

的项目工程进度增加所致，主要构成是待出售的户



用光伏项目，这也在一定层面反映了公司户用业务

的高速发展情况。 

 

问: 公司 2024 年业绩增长的持续性如何？ 

答: 目前公司各类型电站业务储备资源丰富，随着

电站建设成本的降低，公司预计今年新增并网规模

对应发电量和发电收入将得到提升，同时公司推行

电站轻资产化运营模式，预计 2024年电站的转让规

模和占新增比例也会进一步增长，这些都将为公司

持续发展保持增长提供支撑。 

 

问: 公司后面会加大分红吗？ 

答: 自上市以来,公司一直高度重视回报投资者，坚

持每年进行现金分红，并多次推出股票回购计划。 

公司对自身发展充满信心，同时也会积极做好各项业

务的经营管理，争取为广大投资者创造更大价值。未

来公司在兼顾实际经营情况和可持续发展的同时，也

一定会更加重视投资者回报。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年 4月 8日 

 


